



Glanzvolles Kirchenkonzert des Musikvereins Gottenheim

Ein Bläserorchester beim Musizieren angemessen zu fotografieren, ist fast unmöglich. Doch bei einem Konzert steht ja auch die Musik im Mittelpunkt: Und die war beim Kirchenkonzert des Musikvereins Gottenheim am vergangenen Sonntagabend, 30. Juni, in der St. Stephans-Kirche vom Feinsten. Dirigent Andreas Thoman hatte ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt, das der feierlichen Atmosphäre in der Kirche entsprach. Neben dem Gesamtorchester, in das nach der Neuordnung der Kapellen zu Anfang des Jahres viele junge Musikerin-

nen und Musiker integriert werden konnten, hatten auch ein Bläserensemble und ein Saxophonensemble (Foto rechts) eindrucksvolle Auftritte, die mit viel Applaus bedacht wurden. Pfarrer Markus Ramminger hatte zur Begrüßung einen Wunsch geäußert: „Mögen Sie alle nach dem Konzert beschwingt nach Hause gehen.“ Beschwingt, aber auch beeindruckt vom musikalischem Können des Orchesters, traten die Konzertbesucher wirklich den Heimweg an. Nicht ohne zuvor bei einem Glas Sekt mit den Musikern auf deren Erfolg anzustoßen. ma/Fotos: ma